



Wien 10. April 1888

15

Verehrter Freund.

Dank Sie von dem das Fortwähle be-
treffende Brief nach Goldschuh Gebrauch
meiner Kasse, sobald ich meine privaten
Mittelkassen auf doppelter Spende Bogen.

Nun füllt mit den beiden Briefen haben Sie
mein Gedränge der Gesellschafter in letzter Zeit und
etwas berichtet; so sehr ist mir mein From
Antrag wider, und soll viele Fragen an Sie zu
stellen. Wir wollen uns das beginnen, dann
die wiederholte Verfassung auf die gegebenen Zeiträume
zu geben und am Wurfe entsprechend der Sie für

alle bösen Wohltaten auf einer einzigen

Zeit haben den Menschen leidlich, ein ganzes
Jahr ist mir vollen. Mein Herz holt einige Male
zu leiden, zum Glück will sie gewöhnlich leben.
Aber sie ist so sehr geprägt worden. Sie habe über
alle Mutter gesiebt und habe wenigstens einiges
festig gemacht. Das habe sie mir für den Sommer
dann die Vorlesungen und vor der Leitung des Wiener
Instituts beschert. Ich kann sie ganz gut und er-
leben es können. Bis Juli werde ich jetzt mit
der neuen, wieder für mich bestimmt. Beende
heute noch bis dann uns mit dem Leben dienen.

Am 14. Februar beginnen die Dosen des (Miles latini-
tius) Proctoflio, welche von Neige von Cade. Pferd

gescheitert ist. Sie wurde mit diesen Panotikos wohl
noch ganz empfindlich zu rauschen haben. Nebenbei freilich
ist es ein eigen Thile des Protagonisten, welche diese
in den Wiener S. B. erscheinen sollen. Das ist die
Sommerzeit. Bei End Mai steht sie in Wien dann
jedoch in der Arbeit und da notwendig Rüden
wieder nach ~~aus~~.

Mit den vorangegangenen Plänen geht es noch einiges
weiter. Gredt giebt wieder neue Verhandlungen mit
dem Triangulationsprinzip geöffnet, willst aber nun die
Leute auf die neuen und anderen Lagen wohl hast.
Königlich sei wird. So ist der Anfang noch recht
grundsätzlich.

Nun kommt man auf jede Kunde aus ~~Berlin~~.

Es war jenseit dort und ganz groß von Be-
griffen. Sider ein gesetzliches Staatsziel. Aber
dann denkt manche in uns betrifft auch die
vielen Angelegenheiten Freilassing, und nach
dem die Reichsregierung mit weiteren Repräsentanten
zweiter Kaiser, Kaiserin und Kronprinz, dann zwischen
Kaisern und Reichskanzler an die Opposition gezeigt
wurden. Bei politisch - kirchliche Reaction brachte alles
auf Planlos Wirkens. Und der große Kanzler giebt
sich aus dann aufmerksam groß, das sie seine
Wille vor keiner anderen Willen braucht. - Es war auch
schon Zeit es in Angelegenheit der dem Geist zu ordnen. Wir
haben noch einen kleinen Kampf zu schaffen. Deswegen wir woll
nicht den Krieg gegen den Weiz. Aber den großen Krieg, das
glaubt, aus; gewiß in großer Verlust.
Mit beständigen Gnaden in Ressort Namen

Der gebrauch

S. 16.